
豊富な事例など詳細

せんせーーい
泣いた、、、
岩井さんありがとうございます。出るの知らなかったけど 普段通り令和の虎見てたら 先生やん！！ってなって 
見てたらドキドキして、 先生の良いとこが伝わりますようにって祈りながらみてました。

私もOBで、まだ生徒数も今ほど多くない時に通ってました！その中で荒れてた先輩達が毎日足を運んで勉強
に取り組んでる姿忘れません。先生と関われた人生が財産です。

I さん

この塾のOBです。自分は偏差値��くらいの高校を半年で辞めました。その後��歳の時にこの塾に通い始め
て、数年遅れで地方国立工学部に進学しました。在学中に研究が楽しくなって、どうせやるなら研究費が沢山
あるとこがいいと思い、旧帝大の大学院を受験し来年進学が決まりました。 自分は入塾時は、is とareの違い
があやしいレベルだったので、ホントに中学英単語、英文法からやらされました笑　全科目そんな感じです。 
正しいやり方で、メチャクチャ努力すれば結果は出る！　勉強ができないと思っていた自分が、それに気づけ
たのはホントにこの塾に通ってからでした。 もちろん、ストレートに事が進むわけもなく、途中先生とやり方で
揉めたりもしました笑　なので、大学入学後は少し距離を置くことにしてました。ただ、最近時間が経って思っ
たのは、やっぱりこの塾で勉強したのが自分にとって人生のターニングポイントだったと！あの時間がなかっ
たら、今みたいに将来に希望を抱くことなく、今も親や社会を憎んで暗い部屋で布団にくるまっていただろう
と！ 久しぶりに会いに行ってみようかな笑　元気そうで何よりです！

Nさん

俺フジゼミ通ってたけど少年院の人とか元暴走族とかで小指ない��.��のおじさんとかもいて、あの全く勉強
できないもの同士の空気感があったから自分も１から頑張れたんだと思う。 
河合塾とか大手の塾だと絶対自分はついていけなかったと思う！

Dさん

藤岡さんの教え子です。 この人は惹きつける魅力はもちろんですが、受験生に対しての本当の火の付け方を
知っています。 自身も��歳当時、ろくでもない中卒から�ヶ月で卒業認定をとり大学にも行かせていただきま
した。 人生が変わったきっかけの方です。 当時は草野球チームもあって楽しかった思い出もあるな！ この方は
子供に絶対嘘つかない人ですよ！

Sさん

実際のフジゼミOBです。 中卒でゼロからのスタートでしたが、周りの誰も信じてくれなかった早稲田受験＆合
格をここだけは唯一本当に信じてサポートしてくれました。 おかげで人生が変わりました。ゼロスタが全国に
広がる事を願います！

Tさん

去年フジゼミでお世話になったものです 高校�年生の間の�年間のみお世話になりました。 高校�年の�月の
模試で英語の偏差値��をだった自分は国立大学に入学させていただきました 勉強の方法がわからなかっ
た。自分に勉強の方法や参考書の使い方教えてもらえたり、自分の得意不得意を分析してもらい受験の戦い
方を教えてもらいました。生徒に寄り添って教育をしてくださる素晴らしい塾です フジゼミがより拡がることを
願っております。 

Oさん

藤岡さんのおかげで僕は全くのゼロから東京都立大学に進学できたのでこれからも頑張ってほしいです。

Pさん

藤岡先生懐かしい！ どうしようもない小卒を救ってくれてありがとうございました！

Rさん

令和の虎チャンネルのコメントより抜粋

フジゼミの実績


